

# LEARN

## Cek Lokasi Penukaran Tiket MotoGP, Kapolresta Mataram Kunjungi Ex Bandara Selaparang Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.LEARN.WEB.ID](http://MATARAM.LEARN.WEB.ID)

Oct 11, 2023 - 18:14



*Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., saat meninjau tempat penukaran tiket MotoGP di Ex Bandara Selaparang Mataram, (11/10/2023)*

Mataram NTB - Untuk memastikan situasi penukaran tiket MotoGP yang berada di ex Bandara Selaparang Mataram, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Mustofa SIK MH., melaksanakan pemantauan situasi secara langsung di lokasi tersebut, Rabu (11/10/2023).

Turut bersama mendampingi Kapolresta Mataram, KabagOps, Kabag Ren, Kasat Intelkam, serta Kasat Lantas Polresta Mataram.

Disela-sela pemantauan Kapolresta Mataram kepada awak media menjelaskan bahwa kegiatan yang dilakukan ini untuk memastikan keadaan masyarakat yang sedang melakukan penukaran tiket, apakah terdapat kendala atau tidak, mengingak penukaran tiket ini masih akan berlangsung hingga pelaksanaan MotoGP.

"Kami melihat situasi penukaran tiket cukup kondusif dan berjalan dengan lancar. Namun demikian kita juga mengimbau kepada masyarakat yang sedang mengantri, jika memang ada kendala segera lapor ke petugas yang berjaga di sekitar lokasi ini," jelasnya.

Disamping itu Pria Mantan Kapolres Sumbawa Barat ini juga menyampaikan himbauan kepada masyarakat agar bersama-sama menjaga ketertiban, menghindari hal-hal yang dapat memancing keributan. Begitu pula kepada petugas di lokasi tersebut Kapolresta Mataram selalu mengingatkan agar peka dengan sesuatu yang dilihat dan dirasakan saat bertugas.

"Kami memberikan beberapa himbauan kepada masyarakat dan juga kepada Petugas agar selalu melaksanakan tugas dengan baik. Jika ada hal-hal yang berpotensi mengganggu keamanan maka segera melakukan tindakan sesuai arahan penanggung jawab," ucap Kapolresta Mataram.

Menurut nya, situasi hingga saat ini sangat kondusif. Ia memperkirakan puncak kepadatan masyarakat atau penonton yang akan menukar tiket pada H-3. Namun segala kemungkinan harus diantisipasi sejak dini.(Adb)